

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしく たくましく」



Ver2.0



元気・笑顔・成長！南小

第3号 令和6年5月13日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 172
PTA数 127

交通安全教室 ルールを守ります！



相良南小学校HP ↑

■5月1日（水）に、各学年で交通安全教室を行いました。駐在所の守永さんや交通指導員の皆さん、役場の方など多くの方にご指導やご協力をいただき、実施することができました。ありがとうございました。

1～3年生は、歩き方や横断歩道の渡り方の学習です。実際に、校外に出て、横断歩道で練習をしました。「右を見て、左を見て、もう一度右を見て、手を挙げて渡る」という基本を、しっかり練習します。このような基本的なことは、繰り返し学ぶことが大切です。

最後に、交通指導員の方から「道路でふざけてはいけません」「約束を守って安全に通学してください」といった話がありました。

4～6年生は、自転車の乗り方の学習です。今回は体育館での実施でした。まずは、自転車の点検です。「ふたはしゃべる」で確認していきます。「ブレーキ・タイヤ・ハンドル・車体・ベル」のことです。その後、乗り方、止まり方、交差点の渡り方などを練習していきました。ふらついたり、大きくはみ出したりする子供もおり、練習の大切さを感じました。

■交通ルールや学んだことを守って、安全に生活できるようにすることが大切です。

交通教室後、朝の登校の仕方がよくなりました。自分で左右の確認をしたり、手をきちんと挙げたり、止まってくれた車にお礼を言ったりするなど、上手になっています。

ご家庭でも、「飛び出しは絶対してはいけない」「車の前後が危ない」など、交通安全についての話を繰り返しされてください。また、自転車が苦手な場合は、安全な場所で練習をしてほしいと思います。



全校体育 体を動かすのは楽しい！

■5月に入り、全校体育がスタートしました。

5月7日（火）の第1回は、縦割り班の活動を行いました。まずは、班ごとに輪になり、自己紹介です。名前と「好きな〇〇」を言っていきます。1年生もしっかりとすることができています。その後、「手つなぎ鬼」をしました。6年生の鬼でスタートし、タッチされるとどんどん鬼が増えて長くなっていきます。追いかける方も逃げる方も、にこにこ笑顔で動き回っていました。

■今年は、相良南小独自の「アップアップ体操」だけでなく、遊びながら体を動かす活動を行う予定です。短い時間ですが、朝から体を動かすことで、脳の働きもよくなります。心の状態もよくなります。体力面の向上だけでなく、学力や心の面でも、体を動かす機会を増やすことが大事です。



5年集団宿泊教室 元気に過ごしました！

■5月8日（水）～9日（木）、5年生が芦北に集団宿泊教室に行ってきました。天候の関係で、予定と違う活動もありましたが、子供たちは元気に楽しく過ごすことができました。

1日目は、所内ウォークラリー、ビンゴオリエンテーリングなど、班で協力し合って進んでいく活動を行いました。夜の活動は、ニュースポーツです。様々な種類のゲームを思いっきり楽しむことができました。

2日目は、フォトウォークラリーです。写真の場所を歩き回りながら探します。これも班での協力が大事です。午後は、プラホビーです。思い思いのデザインで作品を作っています。それぞれが楽しみながら活動をしていました。

2日間、一人もけがなし、病気なしで過ごせました。全員が元気に過ごせたというのは本当に素晴らしいことです。

最後の解散式では、感想発表で「学んだことを今後の生活に生かしていきたい」「高学年として下の学年を引っ張っていけるようがんばりたい」など今後のことも述べていました。しっかりと成長した姿が見られ、頼もしくなりました。



